

PRIX DE L'ABONNEMENT.

Édition Quotidienne. Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois. POUR LES ÉTATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.50 POUR L'ÉTRANGER... \$15.00 \$7.50 \$3.75 \$1.50

Le Numéro



Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT.

Édition Hebdomadaire. Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois. POUR LES ÉTATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$0.75 \$0.40 POUR L'ÉTRANGER... \$4.00 \$2.00 \$1.00 \$0.50

L'Abcille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOC'IS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien

NOUVELLE-ORLÉANS, MERCREDI MATIN, 18 JUILLET 1900.

Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED. 323 rue de Chartres, Entre Conti et Bienville.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES, LOCATIONS, etc., S'adresser au PRIX RÉDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE.

DEPECHE

Télégraphiques

TRANSMISES A L'ABELLE

Jusqu'à la dernière heure.

SERVICE DE LA

PRESSE ASSOCIEE

Service Spécial

DE TOUTES LES PARTIES DU

MONDE.

Nouvelles Etrangères.

Les Alliés Maîtres de Tien-Tsin.

LEURS PERTES

Les consuls et Li Hung Chang.

Le Foreign Office de Londres.

Le brigadier Chaffee élevé au grade de major-général.

Le réformateur Luen Chitzo à Honolulu.

Le transport Hancock a reçu ordre de retourner immédiatement à Nangasaki.

Le comte Li Hung Chang est parti aujourd'hui pour Hong Kong.

Le secrétaire d'Etat a reçu de M. McWade, Consul des Etats-Unis à Canton, une dépêche l'informant que le vice-roi, Li Hung Chang, est parti aujourd'hui pour Hong Kong.

Le transport Hancock a reçu ordre de retourner immédiatement à Nangasaki.

Un corps d'Américains, d'Anglais, de Japonais et d'Autrichiens a fait ensuite une sortie et attaqué l'arsenal de l'ouest que les Chinois avaient occupé de nouveau.

Après trois heures de plus rude combat jusqu'à présent les Chinois ont été mis en fuite.

Après l'évacuation de l'arsenal par les Chinois, les Américains, les Français, les Japonais et les Fusiliers de Welsh se sont avancés vers la ville native et ont rejoint les troupes d'attaque.

L'infanterie japonaise et une batterie montée, soutenues par les Américains et les Français, se sont avancées jusqu'au pied des murs.

Prochain assaut contre Tien Tsin.

Tien Tsin, 13 juillet—Dans l'attaque combinée qu'il y a eu aujourd'hui contre la ville des natifs, plus de 40 pièces d'artillerie ont bombardé les positions des Chinois.

La légation anglaise à Pékin.

Londres, 17 juillet—M. William Pritchard Morgan, représentant au parlement la circonscription de Methyrvyrl, a reçu aujourd'hui par le câble l'assurance positive, d'une source en laquelle il a confiance, que la légation anglaise à Pékin tenait encore bon le 9 juillet, et que Li Hung Chang avait quitté Canton ce matin pour prendre le commandement suprême à Pékin.

Le réformateur Luen Chitzo à Honolulu.

Honolulu, 10 juillet—par voie de San Francisco, Californie, 17 juillet. Luen Chitzo, le fameux réformateur Chinois dont la tête est mise au prix de \$65,000 par l'impératrice douairière, est revenu de l'île de Maui à Honolulu.

Le Foreign Office de Londres.

Londres, 17 juillet—Le Foreign Office informe la Presse Associée qu'une dépêche identique à celle que M. Wu a communiquée au secrétaire d'Etat Hay à Washington lui a été transmise par le ministre de Chine à Londres.

Les Alliés Maîtres de Tien-Tsin.

Londres, 17 juillet, midi 45—Le correspondant de l'«Evening News» à Shanghai télégraphie en date du 13 juillet: Les troupes alliées ont recommencé leur attaque contre les murs de Tien-Tsin dans la matinée du 14. Ils ont réussi à monter les murs et ils ont pris tous les forts.

Leurs pertes.

Londres, 17 juillet, midi 45—Le correspondant de l'«Evening News» à Shanghai télégraphie en date du 13 juillet: Les troupes alliées ont recommencé leur attaque contre les murs de Tien-Tsin dans la matinée du 14. Ils ont réussi à monter les murs et ils ont pris tous les forts.

Les consuls et Li Hung Chang.

Hong Kong, Chine, 17 juillet—Tous les consuls étrangers à Canton ont eu avec Li Hung Chang une entrevue le 15 juillet, mais ils n'ont pu le dissuader de se rendre au nord.

Le Foreign Office de Londres.

Londres, 17 juillet—Le Foreign Office informe la Presse Associée qu'une dépêche identique à celle que M. Wu a communiquée au secrétaire d'Etat Hay à Washington lui a été transmise par le ministre de Chine à Londres.

Nouvelles Américaines

Nouveau chantier de construction à Norfolk.

Norfolk, 17 juillet—Norfolk va posséder un nouveau chantier de réparations pour les navires. La nouvelle compagnie de construction et de dry dock s'est assurée un vaste terrain près du vieux fort, à Norfolk, le long de la rivière Elizabeth. La compagnie va construire un dry dock de 90 pieds de large et d'une longueur suffisante pour recevoir les plus grands navires à voiles ou à vapeur qui voudraient rentrer dans le port.

Départ du Sumner et du Hancock.

San Francisco, 17 juillet—Les compagnies A, B, C et D du 15me régiment sont arrivées sous le commandement du colonel Edw. Maale. Elles ont été conduites immédiatement à bord du transport Sumner qui doit partir aujourd'hui même pour Nangasaki.

Le transport Hancock a reçu ordre de retourner immédiatement à Nangasaki. Il est prêt à prendre la mer, mais il a besoin de faire du charbon. On pense qu'il partira dans quelques jours. Il ira directement à Nangasaki, emportant 500 soldats de marine et quatre bataillons d'artillerie.

Marche des révoltés vers le Sud.

New York, 17 juillet—Une autre dépêche, en date du 7 juillet, annonce le départ de cinq régiments de soldats du nord pour le sud. Ces cinq régiments seront bientôt suivis d'autres.

L'ordre de marche vers le sud s'explique aisément par le massacre des étrangers à Pékin. On n'a plus besoin de forts corps de troupes dans la capitale. Un grand nombre de généraux qui commandent dans le district de Yang Tse sont des Tartares et des Mandchous qui sympathisent avec les émeutiers du nord.

Départ de Li Hung Chang.

Washington, 17 juillet—Le bulletin suivant est affiché au département d'Etat: Le secrétaire d'Etat a reçu de M. McWade, Consul des Etats-Unis à Canton, une dépêche l'informant que le vice-roi, Li Hung Chang, est parti aujourd'hui pour Hong Kong.

Canton, une dépêche l'informant que le vice-roi, Li Hung Chang, est parti aujourd'hui pour Hong Kong. Il avait reçu hier soir un édit impérial le nommant vice-roi du Chi Li et lui ordonnant de s'y rendre immédiatement.

On craint à Canton que son absence ne soit l'occasion de troubles. Des canonniers français sont arrivés à Canton.

NOUVELLES RASSURANTES.

Les Ministres Etrangers à Pékin saufs, le 9 juillet.

Washington, 17 juillet—M. Wu, ministre de Chine à Washington, a reçu du ministre de Chine à Londres une dépêche attestée par Cheng, inspecteur impérial des postes et télégraphes à Shanghai, et par deux vice-rois, dans laquelle il est déclaré que les étrangers à Pékin étaient saufs le 9 juillet et sous la protection du gouvernement.

C'était, conséquemment, deux jours après le prétendu massacre. M. Wu a communiqué cette dépêche au secrétaire d'Etat Hay. Elle est ainsi conçue: «Les plus grands efforts ont été faits pour protéger les ministres étrangers, qui étaient saufs le 13 (le 13 du calendrier chinois correspond à notre 9 juillet). Si la ville de Tien Tsin était détruite, il serait difficile de la restaurer en cent ans.

Requêtes les puissances de la préserver, car les conséquences affecteraient le commerce chinois et le commerce étranger.

Le comte Li Hung Chang est parti aujourd'hui pour Hong Kong. Il a transmis au ministre de Chine à Londres, qui l'a transmis aujourd'hui au ministre Wu.

Conformément à la requête exprimée dans la dépêche, M. Wu a demandé au secrétaire d'Etat Hay de consentir avec les autres gouvernements à préserver Tien Tsin de la destruction.

La réponse de M. Hay n'est pas rendue publique, mais M. Wu croit que la ville de Tien Tsin est déjà détruite.

Les Femmes Heureuses

qui, aux époques menaçantes ont été soulagées de leurs douleurs habituelles par le Composé Végétal de Lydia E. Pinkham, écrivent constamment des lettres de reconnaissance à Mme Pinkham.

Le Composé Végétal de Lydia E. Pinkham

les a guéries. Il soulage toujours durant les périodes pénibles, nulle femme souffrante ne devrait l'ignorer.

Presque toutes les maladies de femmes prennent leur source dans quelque désordre de l'organisme féminin. Le grand médicament de Mme Pinkham fait recouvrer la santé aux femmes; ceci est incontestablement prouvé.

Ne faites pas d'expériences. Si vous souffrez, procurez-vous ce médicament, et demandez les conseils que Mme Pinkham vous donnera gratuitement. Son adresse est Lynn, Mass.

Arrivée du Président McKinley à Washington.

Washington, 17 juillet—Le Président, accompagné du secrétaire Cortelyou, est arrivé à Washington à une heure 40 de l'après-midi dans un wagon spécial attaché au train régulier de la ligne de Pennsylvania parti de Canton hier soir.

Mr McKinley a été reçu à la gare par le secrétaire de la guerre Root et l'adjutant général Corbin.

Destruction d'une mission catholique.

Washington, 17 juillet—Le secrétaire d'Etat a reçu de M. Allen, ministre en Corée, une dépêche annonçant que les «boxers» ont, dimanche, détruit une mission catholique à 7 milles de la frontière de la Corée et à 50 milles des mines américaines.

Ordre d'arrestation LI HUNG CHANG,

Secret complice des Boxers

New York, 17 juillet—Suivant une dépêche de Londres au «Journal and Advertiser», il était hier soir question dans les couloirs de la Chambre des Communes d'un ordre d'arrestation de Li Hung Chang et de son emprisonnement à Hong Kong, en attendant sa déportation dans une place fortifiée de l'Inde, si l'ente de prendre la mer pour se rendre au nord conformément aux ordres qu'il a reçus de Pékin.

Des canonniers anglais et des croiseurs gardent les côtes de la province de Kwang Tung, en vue d'intercepter tout navire, sous quelque pavillon que ce soit, qui aurait à bord le vice roi et de s'assurer de sa personne.

On a résolu de s'emparer de Li Hung Chang, en qualité d'otage. On s'ajoute que Sir Harry Blake, gouverneur de Hong Kong, aurait des preuves que le vice-roi de Canton, malgré les protestations d'amitié pour les étrangers, sympathiques avec les rebelles et est ligé avec son ancien ami et patron, le prince Tuan.

Sir Harry dit qu'il est arrivé à Canton au moins 50,000 carabines Mauser et une grande quantité de canons à tir rapide, depuis le commencement de la guerre; et cela, à la connaissance et avec l'approbation du vice-roi. Tout cela a été adroitement distribué parmi ceux qui doivent s'en servir contre les étrangers.

Le brigadier Chaffee élevé au grade de major-général.

New York, 17 juillet—Une dépêche de Washington au «Herald» dit que, lors de son retour à Washington le président McKinley va élever le brigadier général Chaffee au grade de major-général de volontaire, par suite de la décision prise par le cabinet à sa dernière réunion de lui conserver le commandement en chef.

Le général Miles avait demandé que l'on envoyât le général John C. Bates à Taku, mais les membres du cabinet ont déclaré qu'ils sont satisfaits des services du général Chaffee.

La augmentation considérable du corps d'armée américain, on croit que l'on va envoyer trois brigadiers-généraux qui seront sous les ordres du général Chaffee.

Parmi les généraux mentionnés sont le brigadier-général Fred. D. Grant, le brigadier-général R. H. Hall et le brigadier-général J. M. Bell.

Guerre officiellement déclarée aux étrangers.

New York, 17 juillet—Suivant une dépêche au Herald, en a appris de sources certaines que les Boxers ont reçu ordre de marcher sur le sud, et qu'ils ont l'intention de faire de Ching Han Po, qui est à la tête du grand canal, leur point de ralliement. Cinq régiments sont partis pour cette place.

C'est le commencement d'un grand mouvement dirigé contre les étrangers, dans le centre et le sud de la Chine.

Un édit impérial, en date du 3 juillet, vient d'être reçu par les vice-rois et les gouverneurs, leur ordonnant de commencer immédiatement la guerre contre les étrangers. L'édit déclare que tout officier, quelque soit son grade, qui refuserait d'obéir, doit être exécuté sommairement.

Les protestations du consul général Ho Yow à San Francisco.

San Francisco, 17 juillet—Ho Yow, consul général de l'empire chinois, se prépare ostensiblement à recevoir ses passeports pour lui et pour ses employés. Il a dit hier: «J'apprends que le ministre Wu, à Washington, s'apprête à partir, mais je n'ai encore reçu de lui aucun avis officiel à ce sujet.

Tous les Chinois dans cet Etat, a ajouté le consul Ho Yow, sont des ennemis acharnés des Boxers; ils déplorent les crimes qui tiennent de se commettre contre l'humanité. Je viens d'assister à 2-11 dit en finissant, à une réunion des principaux négociants chinois. Il y a été décidé que l'on chercherait immédiatement toutes les affaires et que tous étaient prêts à offrir leur service aux Etats-Unis et à combattre dans les rangs des alliés.

DE PLUS GRANDS BARGAINS ENCORE!

Nous remettons en ordre le magasin, et par suite les affaires ont bien marché avec bien des connaissances en évidence.

Des Costumes qui devraient se vendre \$16.00 sont laissés à \$9.75. Des Costumes qui devraient se vendre \$15.00 sont laissés à \$9.25. Des Costumes qui devraient se vendre \$12.00 sont laissés à \$7.50.

De Grands Bargains dans les Costumes de Ties à \$3.25 et MAINTENANT O'S AJOUTERONS UN GRAND ASSORTIMENT de Pantalons pour hommes en Gilet, Chemises, et Lingerie, etc. à \$3.00, \$4.00 et \$5.00 à \$2.00.

«L'achat en gros de bonne qualité, tout des modèles de choix et de grand bargain à ce prix.

Ven à examiner notre magasin quand vous aurez besoin de vêtements pour Hommes ou Garçons. Il y a des Bargains dans tous les genres.

H. B. STEVENS & Co., Ltd., 710 et 712 rue du Canal. Sole Agents des Etats-Unis pour les Bargains Spéciaux dans les Costumes de Ties pour Garçons à \$1.10.



UN VÉRITABLE HERCULE.

Ni Samson ni Sandow ne peuvent égaler les merveilleuses prouesses de «Paris», un jeune Français devenu célèbre au récent congrès international d'athlètes à Berlin. Son tour de force le plus extraordinaire est le balancement sur son dos d'un bateau contenant onze personnes. Et la partie la plus étonnante de cet exercice est le fait que «Paris», une fois le bateau installé sur son dos, laisse les onze hommes y monter successivement puis, à l'étonnement profond des spectateurs, balance pendant quelque temps le bateau et passagers.

«Paris» est plus fort que l'hercule suédois, Anderson, qui peut soulever une cloche pesant près de quatre cents livres.

LA BELLE-MÈRE.

Nous lisons une quantité de bons mots sur la belle-mère. Nous sommes très fiers d'avouer que nous admirons beaucoup la belle-mère. Nous la croyons une personne très injustement accusée et nous sommes disposés à faire une réduction de 10 pour cent sur l'ameublement qu'elle choisira chez nous le jeune homme ou la jeune fille qui viendra au magasin avec sa belle-mère. Nous croyons que la belle-mère mérite cela en raison des injures dont l'accablent les journaux pour rire. Plus d'un jeune homme serait dans la redoutable alternative du Travail ou de la Misère, s'il n'avait sa belle-mère.

W. G. TEBAUT, Le Magasin de Meubles le Meilleur Marché du Sud, 917-923 RUE ROYALE.